

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

## « J'ai été le premier de l'école »

Kylian Faugel sera bientôt moniteur d'auto-école. Il a suivi un parcours atypique, en optant le premier pour une formation en alternance.

À 21 ans, Kylian Faugel souhaite devenir moniteur d'auto-école, pour obtenir le titre d'enseignant de la route et de la sécurité routière, le jeune homme a opté pour une formation en alternance en signant un contrat de professionnalisation. Il est ainsi apprenti moniteur auprès de l'auto-école de Mazières, mais aussi à l'école, puisqu'il suit des cours au centre de formation à Fontenay-le-Comte.

**Depuis combien de temps avez-vous commencé votre contrat d'alternance professionnalisation, module auto-école ?**

Kylian Faugel : « Cela fait deux ans que j'ai commencé. J'ai été le premier et le plus jeune de mon école à mettre en pratique le nouveau concept pour obtenir le diplôme d'enseignant de la conduite. J'ai commencé par six mois d'école, puis un an en entreprise avec une autorisation d'enseigner : un vrai moniteur apprenti. Puis six mois d'études et je passe mon diplôme complet mi-juin. Au mois d'août, je repars deux mois en cours pour obtenir le droit d'enseigner la conduite de scooter, cyclomoteur, 125 et moto. »

**Le choix de l'entreprise de Mazières-en-Gâtine n'est pas anodin. Pourquoi devenir moniteur et pourquoi cette auto-école ?**

« C'est l'auto-école créée il y a dix ans par Rosine Boinot, ma mère. Je vais venir travailler avec elle, dès que j'aurais obtenu mon diplôme. J'ai fait un



Dès qu'il aura décroché son diplôme, Kylian Faugel travaillera aux côtés de sa mère à l'auto-école de Mazières.

bac pro commerce, mais cela ne me convenait pas, maman avait besoin de quelqu'un et c'est venu comme cela. »

**Et sinon, avez-vous d'autres passions, des projets ?**

« Je suis passionné de foot, je joue à Mazières depuis l'âge de 6 ans, mais

désormais j'ai aussi l'envie de pouvoir enseigner aux élèves des choses nouvelles et de les voir heureux d'avoir leur permis. Mes projets, c'est de continuer à me perfectionner dans le sens de l'évolution, agrandir l'entreprise et pourquoi pas plus tard en ouvrir d'autres et reprendre le flambeau. »



Mazières en Gâtine